

CDU-Fraktion (Anfrage Nr. 15-1876/2020)

Eingereicht am 28.08.2020 um 09:46 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Stadtbezirksrat Südstadt-Bult

Spielplätze in der Südstadt

Der Anteil der Familien in der Südstadt hat über die Jahre massiv zugenommen. Damit einher geht ein erhöhter Bedarf an attraktiven Spielplätzen, damit die motorischen Fähigkeiten der Kinder optimal gefördert werden können.

Bei vielen Spielplätzen in der Südstadt hat sich in der Zusammensetzung der Spielgeräte und an deren Größe seit langer Zeit nichts geändert. Die Spielplätze am Bertha-von-Suttner-Platz und am Stephansplatz sind am Wochenende häufig überlaufen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

- 1) Wäre es möglich die Spielplätze am Stephansplatz oder am Bertha-von-Suttnerplatz zu erweitern und mit Spielgeräten auszustatten, die auf spielerische Art und Weise zur Bewegung anregen (s. z.B. die Spielgeräte auf dem beliebten Spielplatz am Moltkeplatz in der List)?
- 2) Wäre es möglich abgängige Spielgeräte auf anderen Spielplätzen in der Südstadt gegen solche unter 1 erwähnte zu ersetzen?
- 3) Was würden die Maßnahmen unter 1 und 2 ca. kosten?

18.63.07
Hannover / 28.08.2020